



A mediados del mes de Abril se reunió la Comisión Política de la Coordinadora Nacional de Regionales del P.S. para discutir y analizar la situación política por la que atraviesa el país y especialmente los acontecimientos que culminaron con la "Crisis Ministerial" de Marzo recién pasado, superada momentáneamente por la junta militar.

### 1. Las contradicciones en el campo enemigo.

A más de tres años y medio del asalto al poder, la junta militar a través de todos los medios de comunicaciones de masas que controla sin contrapeso alguno, sigue pregonando que su régimen se estabiliza cada día más y que cuenta con el apoyo de la gran mayoría del pueblo. Al mirar su enorme aparato militar y represivo fortalecido continuamente a costa de la miseria del pueblo, parecen fuertes e invencibles y que es imposible derrotarlos. Sin embargo, mirado en perspectiva no es así.

En efecto, su debilidad principal consiste en lo injusto, reaccionario, retrógrado y anti-nacional de la causa que defienden.

## A MAS DE TRES AÑOS Y MEDIO DEL GOLPE MILITAR FASCISTA

Están de espaldas al desarrollo histórico, progresista de la humanidad. De ahí que su derrota estratégica es inevitable.

Fuertes contradicciones sacuden a la junta militar fascista que son el reflejo de las contradicciones de los grupos de poder monopólicos que son los verdaderos dueños del Poder en el Chile de hoy. A la renuncia del Gabinete y de 1200 funcionarios de la confianza de Pinochet porque según él "el país se estaba paralizando", se suma la renuncia del "Consejo de Estados" porque no fueron consultados en los cambios introducidos en las Actas Constitucionales, sobre los derechos individuales (recursos de protección en los Estados de Emergencia) y la disolución de los partidos políticos. Presionada por la opinión pública, la Corte Suprema se vió obligada a reclamar ante Pinochet contra el Ministro del Interior por negarse éste a entregar antecedentes a los tribunales de Justicia sobre los patriotas desaparecidos y fija normas para la tramitación de los recursos de protección en los Estados de Emergencias en las cuales se contemplan penas y sanciones para autoridades y funcionarios que niequen antecedentes y no den curso a re-

## REVOLUCION

soluciones de los tribunales (a pesar de esta resolución no se ha aclarado un solo caso de camaradas desaparecidos). El Bando número 107 del día 11 de Marzo prohibiendo toda nueva publicación sin la autorización del jefe de plaza y la libre entrada de libros al país provoca la protesta del Consejo Regional Santiago-Colchagua del Consejo de Periodistas pidiendo su derogación inmediata. La disolución de los partidos políticos en receso provoca a su vez, la protesta de sectores y personeros que hasta hace un tiempo apoyaba incondicionalmente a la junta militar.

Todos estas medidas tomadas por Pinochet y por sus más cercanos colaboradores provoca la protesta de otros sectores de la burguesía gobernante, así "El Mercurio" de fecha 6 de Febrero 1977 declara: "De esta modificación constitucional cuya trascendencia es mucha, nada se supo hasta la aparición del Diario Oficial del 31 de enero, no hubo debate público sobre el tema ni se dió información acerca de que la Junta de Gobierno estuviera debatiendo una enmienda constitucional. Más aún, no hay constancia de que fuera consultada sobre el punto y al parecer no tuvo tampoco intervención el Ministerio de Justicia, al que corresponde de hecho y de derecho la Secretaría en los asuntos relativos al despacho de normas constitucionales o de cuerpos legales de importancia". Nuevamente "El Mercurio" en sus editoriales del 13 de Marzo y 10 de Abril los llamó "Cambios sorpresivos y extremistas", "Encogimiento cultural y contra la seguridad nacional"... Es en el marco de las contradicciones interburgueses donde deben buscarse y explicarse la "crisis de Gabinete" de Marzo recién pasado. Más aún, circularon insistentes rumores de serias divergencias entre altos mandos de las FF.AA., especialmente entre el Ministro de defensa General Brady y el mismo Pinochet. Refiriéndose a este asunto el "periodista" del pasquín "La Segunda", Manuel Fuentes Wendling de fecha 12 de Abril de 1977 dice: "Nada podría ser más riesgoso para Chile que en la etapa actual surgieran trizaduras entre nuestros uniformados producto de discrepancias superables si de por medio están la razón y el deseo íntimo de

construir una nación próspera que otorgue el necesario bienestar por todos merecidos" ... "ninguna circunstancia ni ninguna persona con sentido patriótico puede, cualquiera sean sus razones, provocar la desunión de los hombres que visten uniformes". En suma, y como dice el refrán popular... "Cuándo el río suena es porque piedras lleva".

La junta militar y la burguesía gobernante "superaron" momentáneamente su crisis. Pero sus contradicciones continúan y se profundizan, cada vez más. Así parcharon el Gabinete cambiando dos ministros y uno que otro funcionario de confianza (el nuevo Ministro de Justicia duró poco más de un mes y nuevamente es sustituido por una mujer incondicional de Pinochet). El asesino Pinochet quién gusta posar de "hombre duro" y se cree el jefe indiscutido de los golpistas y traidores se ve obligado a prometer que el "Consejo de Estado" será la base de la Cámara Legislativa que los partidos políticos funcionarán en el futuro sólo como "corrientes de opinión" (pese a que el sector fascista recalcitrante que encabeza Pablo Rodríguez es partidario que los partidos políticos sean disueltos y eliminados definitivamente), "irrestricto respeto del gobierno hacia la independencia "del poder Judicial y el pleno imperio de todas las resoluciones claves de un estado de derecho; promesas que sólo se prohibiría la entrada al país de literatura pornográfica y extremista. Sin embargo, dos medidas tomadas como "solución" de la crisis llaman la atención:

1. La creación del "Estado Mayor Presidencial", "destinado a proporcionar asesoría al Presidente de la República en los diferentes aspectos de su función gubernativa" (El Mercurio 27 de Marzo de 1977).
2. La creación del cargo de Vice-Comandante en Jefe del Ejército: "para asegurar el desempeño más eficiente posible de aquella institución". (El Mercurio 1 de Abril de 1977).

Estas dos medidas estarían dirigidas a frenar los ímpetus personalistas de Pinochet, e impedir que se transforme en el dictador único, deshaciéndose en un futuro de sus socios traidores a Chile.

## 2. La crisis moral del campo enemigo.

No solamente las contradicciones internas debilitan y corroen a la dictadura militar fascista. Una profunda crisis moral en aumento demuestran y ponen al desnudo la corrupción del régimen militar. En el escándalo y robo de las financieras, en la compra de las empresas estatales y de los bancos se encuentran comprometidos hasta el cuello altos personeros y hombres de confianza del régimen. Así aparecen los Jaime Guzmán, los Leturias, el mismo que organizaba las Vigilias en el Cerro San Cristóbal en apoyo a la Junta, los más altos funcionarios de la Universidad Católica, robándole sus ahorros a miles de modestos chilenos: rancios apellidos como Soza Cousiño, Fuenzalida Dublé, Bezani-Hubner, Edwards Izquierdo, Francisco Fluxá, Yaconi, etc., etc. sus estafas y robos no son ya en moneda nacional sino en millones y millones de dólares. No he hecho nada malo ni ilegal dice Fluxá desde la cárcel -todo lo que yo he hecho lo permite el régimen-. Y tiene razón es el régimen mismo de explotación, hambre y miseria el que está corrompido hasta los huesos.

Más de tres mil jefes de familia han sido estafados en el Plan Habitacional de la Universidad Católica, robándose millones de pesos (La Segunda del 5 de Abril 1977), es decir por los mismos personeros que estafaron a miles de personas en la "Cooperativa la Familia".

Veinte Transportistas de San Bernardo se querellan criminalmente contra la Directiva del "Sindicato Profesional de Dueños de Camiones" de esa comuna, por estafa superior a los 50 mil dólares por importación de camiones que nunca llegaron (La Tercera de la Hora 5 de Abril 1977) y el mismo León Vilarín y sus secuaces se ven obligados a renunciar a la Directiva de la Confederación de Dueños de Camiones por llevar a la falencia económica a ese organismo, a la ruina al gremio de Camioneros y por no haber podido justificar la entrega de 600 Camiones destinados al gremio. Como se puede probar, se estafan y se roban entre los mismos socios que ayer sirvieron como firme base para el golpe militar fascista.

Gran escándalo en la Federación Chilena de Motociclismo por la internación y comercialización "ilegal" de máquinas e implementos deportivos, con millones de pesos en juego (La Tercera de la Hora 8 de Abril 1977).

Si, a estas garras voraces no se les escapan ni "los burros del Hipódromo, donde descaradamente "arreglan" una carrera para que un distinguido alto oficial de carabineros se embolsique una suma millonaria.

En Puerto Montt, se investiga uno de los más grandes fraudes al Fisco en el país, un número cercano a mil personas habrían cobrado millones de pesos por trabajos que nunca se ejecutaron (El Mercurio 12 de Abril 1977).

Esas muestras que la prensa oficialista amarilla no han podido ocultar son sólo un pálido reflejo de la profundidad de la crisis moral que caracteriza al régimen fascista. Todos los días la prensa se ve obligada a publicar nuevas estafas y robos por aquellos que hablan a diario de defender la Patria y en contra del movimiento popular y del marxismo internacional. El ejemplo lo dan los altos mandos de las fuerzas armadas quienes se pelean cada puesto importante en la Administración Pública o cargos en el exterior para colocar a familiares o a sus incondicionales. No es un secreto para nadie que los cuatro generales traidores mantienen jugosas cuentas en dólares en Bancos extranjeros.

Esa es la moral y patriotismo de los salvadores de Chile. Si el pueblo no los arroja luego del poder traerán la ruina total al país.

## 3. La contradicción fundamental está en los intereses que defiende la Junta Militar en contra de la mayoría nacional.

Algunos pensaron que la salida de Cauas del Ministerio de Hacienda podría significar un cambio en la política económica del Gobierno. Sin embargo no es así, y los hechos demuestran que cualquier cambio de algún civil en el equipo de gobierno tendrá que seguir la política de la Junta Militar de defensa de los intereses de la gran

burguesía nacional y extranjera. La aplicación inflexible de esa política choca con la gran mayoría del pueblo chileno y en primer lugar de las masas trabajadoras pues son ellas las que han soportado los asaltos más brutales de la Junta Militar. Cada industria que se declara en quiebra el número de trabajadores cesantes y la pérdida de todas las conquistas sociales (Ferrilosa y otras). Fensa - Mademsa despidió en este mes de abril 130 trabajadores más y FFCC. anuncia el despido de otros dos mil, para reducir aún más, la Administración Pública serán varios miles los funcionarios que serán lanzados a la cesantía; más de 500 trabajadores de Agencias Graham serán despedidos y otros tantos de los Establecimientos Oriente. Y así suma y sigue a diario.

Pero la dictadura y sus plumarios afirman con todo cinismo que la cesantía está disminuyendo, la economía se está reactivando y el país está despegando.

Si dramática es la situación de los trabajadores de la ciudad, peor es aún para los trabajadores del campo. Allí los señores de la tierra, los terratenientes hacen lo que les dá la gana con las masas campesinas, les pagan miserables salarios, les roban sus asignaciones familiares y han barrido con sus conquistas sociales. Atenazados por el hambre y la miseria los pequeños y medianos campesinos se ven obligados a vender sus tierras a los grandes terratenientes y comerciantes a precios irrisorios.

De la misma manera, como los patrones de la ciudad despiden a los obreros cuando se les dá la gana, no pagándoles sus indemnizaciones y piden la derogación total de la Ley de Inamovilidad, los patrones del campo hacen lo mismo y piden la derogación total de la Reforma Agraria. Es la ofensiva a fondo de la clase patronal contra la clase trabajadora, amparados y apoyados en la fuerza de la Dictadura. Es el Gobierno de los Patrones y de los antiguos y nuevos ricos. Si durísima y miserable es la vida de los trabajadores que tienen la suerte de conservar sus ocupaciones, más miserable aún es la vida de los 250 mil trabajadores del empleo mínimo con un salario de 700 pesos mensuales sin ninguna otra garantía, quitándoles ahora el paque-

te con alimentos que se les entregaba y ya empiezan a despedirlos por "economía"; y en el país existen más de 500 mil trabajadores cesantes sin ningún medio de vida, manteniéndose con sus familias sólo de la caridad pública de los comedores populares y de la mendicidad.

Todos los días se alzan los artículos de primera necesidad, pero la dictadura ha dispuesto que éste año los reajustes de sueldos y salarios ya no sean cada tres meses sino cada cuatro meses. Este invierno será uno de los más difíciles que tendrán que soportar los trabajadores y el pueblo chileno. Pero la dictadura y sus voceros dicen que en Chile ha disminuido la desantía, en consecuencia no hay miseria y que los miles de niños que mendigan por las calles lo hacen por mala costumbre o porque sus padres los mandan a mendigar y para probar lo que dicen publican "estadísticas" demostrando que ha "disminuído" la mortalidad infantil. Dramático es ver los niños de corta edad perseguidos y acosados como animales por las fuerzas policiales y conducidos a lugares de detención. Así termina la dictadura con la mendicidad callejera infantil. La política económica de la Junta Militar ha arruinado a miles de pirquineros del norte chico por los bajos precios que paga la Enami por su mineral y por falta de crédito. De las seis o siete mil minas que trabajaban antes, quedan menos de 300 y muchas a media jornada. Lo mismo ocurre con los pirquineros de la provincia de Arauco a quienes ENACAR dejó de comprarles su carbón por economías, lanzando al hambre a miles de mineros con sus familias. Más de 65 mil camioneros, los mismos que sirvieron de avanzada para el Golpe Militar, están en serios aprietos económicos y sus propios dirigentes se quejan ahora que la mayoría de ellos está sin trabajo y que se ven obligados a ocuparse en el empleo mínimo o recoger algas marinas para poder vivir. El propio León Vilarín, el "arrogante Líder" del pasado, lloriquea y denuncia que estamos cargando para comer, para cancelar la renta, imposiciones de los conductores, para poder vivir. "En una palabra, nos estamos comiendo día a día nuestro camión"... y que "en estos días ha aparecido alguien que ha afirmado que los dueños de un ca-

mión deben desaparecer... y que sólo deben quedar media docena de grandes empresas con mil camiones cada una" (La Tercera de la Hora 24-IV-1977). En otras palabras la política económica monopólica de la Junta Militar amenaza con cesantía y la ruina a la mayoría de los 65 mil camioneros. Así les paga la gran burguesía a sus peones e instrumentos cuando ya no les sirven. Linda lección para el futuro, pueda ser que la aprendan.

Las Universidades se encuentran limitadas en sus funciones por la rebaja de sus presupuestos hasta límites intolerables, motivando la protesta airada de sus autoridades incluso de personeros colocados por la Junta Militar en altos cargos universitarios. Los estudiantes protestan, pues se les obligará a costear toda su educación encallándolos con el Estado por más de 15 años. El presupuesto del Ministerio de Educación ha sido recortado poniendo en peligro a la cultura, la educación y la enseñanza en todos los niveles, mientras se gastan cifras astronómicas en armamentos modernos y de toda clase para usarlos en la guerra santa y la represión que sostienen contra los trabajadores y el pueblo de Chile.

Aumenta cada día el número de médicos, Ingenieros, Técnicos e investigadores que se van del país, huyendo del "paraíso" que muchos de ellos ayudaron a crear, engañados o por odio y temor al movimiento popular.

La disolución de los partidos políticos, especialmente del partido Demócrata Cristiano, ha motivado la protesta de muchos dirigentes y personalidades nacionales y extranjeras, pues consideran que la Junta Fascista ha ido demasiado lejos. En ese sentido, es importante la declaración del Comité Permanente de la Conferencia Episcopal de Chile titulada: "Nuestra Convivencia Nacional, donde expone, lo que a juicio de la iglesia católica deben ser las bases para promover un "anhelo de orden y tranquilidad social y un sincero esfuerzo por promover la paz y la unidad nacional..." Es claro que la iglesia confía que "La Unidad Nacional" puede hacerse con Pinochet de quien dice de su discurso del 18 de Marzo que "...es una voz de aliento y ha despertado esperanza en mucha gente, bo-

rrando en parte las aprehensiones dejadas por los acontecimientos anteriores". Para la clase obrera y el pueblo chileno hambreado, perseguido y masacrado es "como nombrar la soga en casa del ahorcado". Jamás podrá haber la más mínima posibilidad de unidad con Pinochet ni con ninguno de su ralea de traidores, corrompidos y criminales. Ni con ellos ni con los intereses que representan. La lucha es hasta el final y sin cuartel.

Así la política económica y social de la Junta Militar choca cada día más con amplios sectores sociales del país acelerando su aislamiento. Mientras hambrea a la mayoría del pueblo los grandes monopolios nacionales y extranjeros amazan más y más riquezas y extienden sus garras a las llamadas empresas estratégicas: carbón, Endesa, FFCC, Huahipato, lansa, etc., etc., y ya el Mercurio de fecha 17 de Marzo publica que Soquimich "estudia medidas legales para entregar esa riqueza al sector privado y que junto con la liquidación del grupo Fluxá y otros, significa que seguirá concentrándose en cada vez menos manos la riqueza nacional, pero también abre las posibilidades que se acentúe la lucha entre los clanes de poder económico que, como buitres insaciables, quieren engullirse cada una de esas empresas.

La mina de "Quebrada Blanca" de Antofagasta, la más grande reserva de Cobre del país ya ha sido entregada a una firma norteamericana, abriendo nuevamente las puertas de Chile a la invasión del capital imperialista, con las funestas consecuencias que el pueblo ya conoce y ha repudiado.

Así la gran burguesía industrial, bancaria y terratenientes se reparten las riquezas del país con el capital imperialista norteamericano, bajo el amparo de la junta militar fascista que hoy usurpa el poder en Chile.

#### 4. Sólo la lucha insurreccional de las masas puede salvar El País.

El enemigo que hoy enfrentamos no es el mismo de hace tres años y medio atrás. Está mas desgastado, sus garras y sus dientes están mellados, ya no pueden herir como antes al movimiento obrero, se

debate en serias contradicciones internas y una crisis moral y de desconfianza corroe sus entrañas; su aislamiento es cada día más grande y su base de apoyo se reduce a las Fuerzas Armadas y Carabineros, especialmente en sus altos mandos reaccionarios y fascista, pero también con contradicciones en su seno; a los grupos de Poder Económico, verdaderos dueños del Poder en Chile; algunos sectores de la Pequeña y Mediana Burguesía y a unos burócratas sindicales desclasados y corrompidos, donde no faltan algunos oportunistas que pasaron por las filas del P.S. Le ha sido imposible a la Junta Fascista, a pesar de sus esfuerzos, el de sus lacayos y de los enormes medios empleados, rodearse de un apoyo popular de masas. Esa es una victoria de nuestra clase y nuestro pueblo y se debe a su alta conciencia de clase adquirida durante décadas de lucha.

Sin embargo, no nos podemos engañar, no debemos descuidarnos un instante: no podemos subestimar tácticamente al enemigo, si cometemos ese error, podría aun darnos fuertes golpes y causarnos serios daños, lo que repercutiría en todo el movimiento obrero y popular, cuando más herida de muerte se sienta la fiera fascista más violentos serán sus coletazos. Mantenernos siempre en guardia y con la moral combativa siempre en alto es nuestro deber revolucionario.

Tener presente en todo instante que el enemigo no se irá solo ni por la buena, ni por sus contradicciones internas, ni por un contragolpe de fuerzas militares "democráticas" y "constitucionalistas"; ni solo por la presión internacional, ni por componendas ni conciliábulos en las altas cumbres de espaldas a las masas populares. El enemigo se defenderá con todo lo que tenga a mano y luchará hasta su muerte tratando de hacerle el mayor daño posible a los trabajadores y al pueblo.

Sólo un amplio y combativo movimiento de masas acaudillado y dirigido por la clase obrera y marchando resueltamente por el camino insurreccional, será capaz de derribar a la Junta Militar Fascista, formar un Gobierno Provisional Revolucionario sobre la base de todas las fuerzas que participan en la lucha por el derroca-

miento de la dictadura y que en un proceso único e ininterrumpido cumpla las tareas democráticas, expuestas principalmente en el Programa del Gobierno Popular del camarada Allende y encamine firmemente el país en la construcción del Socialismo.

Esa es la única alternativa proletaria, Popular y revolucionaria y está en íntima correspondencia con las metas trasadas por el Partido, en sus últimos torneos nacionales. Esa es la línea de Frente de Trabajadores aplicada fielmente a las nuevas condiciones políticas y sociales creadas en el país después del Golpe militar Fascista. Esa es la línea que conducirá a la clase obrera y a nuestro pueblo a la victoria. De eso no tenemos ninguna duda.

Las contradicciones en el campo enemigo, su decadencia y su crisis moral, así como la ayuda internacional que se nos preste y el aprovechar cualquier posibilidad, por muy mínima que sea, de alguna acción "legal" o lucha reivindicativa, en cualquier lugar y a cualquier nivel, son factores que deben ser usados por los revolucionarios para acumular fuerzas, aislar al enemigo, dar pasos hacia adelante y que conduzcan a marchar por el camino principal de la lucha insurreccional de las masas y derrotarlo.

#### 5. La alternativa D.C. es la nueva cara de la burguesía.

El 11 y 12 de Marzo el país fue sorprendido por la actitud de la dictadura militar al dar a conocer íntegramente, "documentos secretos" de la DC, donde se expone un "plan subversivo" tendiente a "lograr en un plazo determinado la caída del gobierno". Esos documentos sirvieron de pretexto a la dictadura para disolver los "partidos políticos en receso", modificar sus propias Actas Constitucionales y dictar nuevos Decretos que hacen más dura aún la existencia de las organizaciones populares y la vida de la mayoría de los chilenos. Si los planteamientos expuestos en esos documentos constituyeran una real amenaza para la Junta Militar y para los intereses que ésta defiende con tan-

ta crueldad y ensañamiento, no los habría dado a conocer con la difusión que lo hizo por radio, prensa y televisión y sus autores habrían también sido detenidos y flagelados hasta la muerte o desaparecidos como ha ocurrido con miles de combatientes populares, especialmente militantes de nuestro Partido. Esto huele más a otra mentira y a un tongo político de gran embergadura y de largo alcance de las fuerzas políticas reaccionarias, para confundir y engañar a los trabajadores y a la gran masa popular que lucha por terminar con su situación de cesantía, hambre y muerte a que los tiene sometidos la junta militar.

Algunos creen que la "salida" a la crisis señalada por Frei hace un tiempo atrás fue una salida de madre tan peculiar en él, que no representaba la opinión oficial de la DC, que le había costado a ésta serios reveses políticos; entre otros la salida de unos cuantos miembros de las FFAA. Esos sectores creían (incluyendo a algunos dirigentes socialistas en el exilio) que la cúpula dirigente de la DC había cambiado; que ya no representaba las posiciones reaccionarias encabezadas por Frei y que era posible llegar a acuerdos con ellos. Los hechos han demostrado que esos dirigentes políticos se volvieron a equivocar. Los planteamientos de Saldivar son los mismos que hizo Frei y representan al sector dirigente reaccionario de la DC., los mismos que llevaron a la mayoría de ese Partido a aliarse con los sectores más reaccionarios y fascistas civiles y militares para dar el Golpe que a sumido a Chile en la página más negra, sangrienta y dramática de su historia. Ellos organizaron la huelga de los camioneros y comerciantes y participaron en los criminales sabotajes en contra del Gobierno Popular, a través de ellos, el imperialismo norteamericano financió esos movimientos contra el pueblo chileno, como quedó demostrado fehacientemente en el Senado de ese país. Todos esos hechos el PS. ni el movimiento popular los olvidará jamás. Son duras y dolorosas experiencias que nos sirven en los combates de hoy, de mañana que libramos por la liberación de nuestra clase y de nuestro pueblo.

Ahora que se convencieron que la dictadura militar no les entregará el Poder a ellos, como se les había prometido y que por el contrario han tomado medidas contra sus militantes de bases, han clausurado sus medios de comunicación hablada y escrita y la dictadura enfrenta serias dificultades y ya son cada día menos los que dudan de su fracaso y derrota estratégica, ofrecen una "nueva democracia" y protestan contra los crímenes de la Junta Militar que ellos mismos ayudaron a crear.

"El país vive una de las etapas más críticas de su vida como nación" (dice este pequeño bribón) y agrega "Ello es el resultado de tres fenómenos cuyos efectos indeseables se han ido acumulando hasta desembocar en la actual coyuntura...". "La primera es la crisis del sistema político de la Constitución de 1925. El segundo es la crisis económica, política, social y militar en que se traduce el gobierno de la Unidad Popular. El tercero es la política del Gobierno del General Pinochet". En otras palabras, a juicio de éstos "humanistas y predicadores de la paz social", "de la Unidad Nacional", "de la Verdad Cristiana", etc., etc., los miles de muertos, prisioneros y desaparecidos, los campos de torturas y exterminios, los miles de cesantes que claman por un trabajo y cuyas familias mendigan por las calles de la Patria un mendrugo de pan, la ilegalización y persecución de los Partidos Políticos Populares, la limitación y destrucción de las organizaciones sindicales y sociales de la clase obrera y del pueblo; la desintegración que vive Chile a todos los niveles, los robos y estafas y escándalos del régimen de la Junta Militar Fascista se deben a la constitución de 1925, al gobierno del camarada Allende y a la política del gobierno del criminal Pinochet. Burda manera de soslayar sus responsabilidades por los crímenes cometidos contra el pueblo, de ocultar las verdaderas causas políticas, económicas y sociales del Golpe Militar en el cual ellos participaron con los cuatro Generales Traidores a la cabeza y cuya gestión en el Gobierno del país es la causa fundamental de los gravísimos males que hoy vive el pueblo de Chile.

Zaldívar y los suyos niegan que tengan un proyecto histórico y dicen que: "y esperamos que sean esas definiciones respecto de nuestros próximos actos las que vayan anunciando el tipo de proyecto histórico a que nos orientamos en el mediano y largo plazo. Ni el país, ni nosotros anhelamos una nueva utopía" y agrega "Debemos pues, prepararnos para actuar en un camino en que a través de pasos sucesivos y de diferentes etapas iremos logrando la materialización de una nueva democracia y de una fórmula de Gobierno satisfactoria". Otra piadosa y cristiana mentira, ellos tienen su "proyecto histórico" y es el sistema burgués-capitalista de explotación, con toda su secuela de esclavitud y miseria asalariada. Ese es el proyecto histórico de toda la democracia cristiana en el plano mundial, sólo quieren modernizarlo" y "humanizarlo" de acuerdo con la época, para que sirva como cebo para las grandes masas trabajadoras y desviarlas de la lucha por su verdadera liberación: el Socialismo. De ahí que su documento esté plagado de mentiras y tergiversaciones sobre el Marxismo-Leninismo y del campo socialista. De ahí que Frei declara junto con líderes DC de Alemania Occidental que: "de acuerdo no sólo por la experiencia chilena, en que no puede haber un socialismo libre, y que todo frente popular es el comienzo del fin de una democracia" ("El Mercurio 6-5-77). En defensa de su proyecto histórico ellos se aliaron con los más reaccionarios de la burguesía criolla e internacional en la guerra contra el movimiento popular y su gobierno. A los trabajadores y al pueblo no se les puede engañar hoy tan fácilmente. Dice Zaldívar.: "la historia nos muestra que, por lo general, la abrupta caída de una dictadura no es sino el inicio de un largo proceso convulsionado y contradictorio en el que, en definitiva los sectores antidemocráticos primitivamente derrotados logran a muy corto plazo reconquistar un medio ambiente que les es propicio".

Esa es parte de la verdad, la cúpula dirigente de la DC., como todos los reaccionarios, temen, más que al demonio lo que sucederá cuando la dictadura sea barrida por la lucha insurreccional de las masas.

Ellos saben del odio de clases que se está creando en lo más basto y profundo del pueblo trabajador y saben que lo más consciente de esas masas, especialmente la clase obrera no se conformarán sólo con volver al pasado democrático burgués, de cambiar unos amos por otros más humanos o de estos asesinos por otros menos crueles, sino que arrasarán con lo que encuentren a su paso, reconquistarán el terreno perdido y harán avanzar el proceso revolucionario a grandes zancadas hasta alcanzar su objetivo histórico: la destrucción del sistema capitalista y la construcción de una sociedad socialista en nuestro país.

Por eso ellos proponen ahora la "democratización gradual", por gotitas y un cambio de "anticipación democrática", es decir anticiparse antes de que sea demasiado tarde para la burguesía y su régimen de explotación y muerte. Advierten que la democracia que ellos propician no puede ser entendida "como un sistema político desarmado frente al desorden, la violencia y las distintas formas de atropello y destrucción de la convivencia social y política..." como ser las tomas, huelgas ilegales, el periodismo amarillo... y todo este tipo de conductas desviadas". O sea si el movimiento obrero y popular se sale de los marcos de la nueva "democracia burguesa" que ellos propician implantar después de la Junta Militar, será reprimido violentamente como en la matanza del Salvador, Puerto Montt, Herminda de la Victoria, etc. Para eso quieren unirse con todos los "humanistas", con nuevos grupos conservadores y liberales, con una "nueva izquierda política", con las FFAA como guardián del "nuevo orden" y que aplasten "las irresponsables aventuras revolucionarias de las izquierdas desviadas". Nada con los "grupos de tendencia fascista" dicen ahora sus aliados en el golpe militar; rechazo absoluto a los grupos de izquierda revolucionaria partidarios de la vía armada... "con los grupos y personas que apoyaron al Gobierno de Salvador Allende debe estar caracterizada por la persuasión a partir de nuestros propios valores" y notifica que "... La Democracia Cristiana rechaza una alianza o programa de gobierno con el Partido Comunista Chileno."

Esa es la alternativa de "nueva democracia" que pretende la cúpula dirigente freista reaccionaria de la DC, a la caída de la Junta Militar, en verdad no hay nada nuevo, son sus mismas viejas ideas que la han guiado desde su formación, dichas con un nuevo lenguaje y presentadas en un envase mas pequeño pero igualmente siniestro y antipopular. Esa es la alternativa de la burguesía para salvar el régimen burgués capitalista. En torno a ella se unirán cada día más todos los reaccionarios con votos y sin votos, en un desesperado esfuerzo y como su tabla de salvación ante la furia del embate popular. Ellos ya se unieron en 1964 con Frei a la cabeza para atajar a la candidatura del camarada Allende y se unieron nuevamente en 1973 para dar el sangriento golpe militar. Esa alianza y alternativa contará con todo el apoyo del imperialismo norteamericano como ya lo hicieron antes. Sus divergencias no son estratégicas, son tácticas y de procedimiento, unos quieren detener el movimiento obrero y popular a sangre y fuego como hasta hoy lo han hecho, los otros quieren hacerlo con métodos más sutiles, dando ciertas "libertades democráticas" para cuidar la imagen, pero listos para aplastar por la fuerza de las armas al movimiento obrero y popular cuando éste ponga en peligro, nuevamente, el régimen capitalista, como en 1973.

A afirmar esa alternativa burguesa apunta también la declaración del Comité Permanente de la Conferencia Episcopal de Chile: "Nuestra Convivencia Nacional", quienes, además, nos recuerdan siempre su anti-marxismo-leninismo y a toda forma de socialismo en nuestro país y en el mundo.

Pero a esa alternativa burguesa, divisionista y antipopular que tiende a salvar el régimen capitalista no solo se pliegan y se plegarán toda la burguesía chilena y el imperialismo norteamericano, sino que todo el reformismo obrero y socialdemócrata y ciertos personajes que posaron de revolucionarios, de marxistas-leninistas y que hoy desconfiando de la capacidad de lucha de las masas trabajadoras, desertan vergonzosamente de las filas de la revolu-

ción y de la verdadera lucha por la liberación de nuestro pueblo.

**Es un deber de los socialistas y de todos los combatientes populares, allí donde se encuentren —partiendo de las posiciones del proletariado y los intereses del pueblo— desenmascarar, combatir y derrotar esa "nueva maniobra de los enemigos abiertos y encubiertos de la liberación del pueblo trabajador.**

#### **6. La unidad por la base sin sectarismos ni dogmatismos es lo fundamental.**

La Dictadura Militar Fascista caerá cuando el pueblo de Chile dirigido por su heroica clase obrera se lance al combate por el camino insurreccional Unir y organizar a la gran mayoría nacional descontenta por la política de miseria y represión de la Junta Militar es la tarea más importante y urgente de hoy que los socialistas debemos emprender sin demora. Sin embargo, debemos estar concientes que esta tarea no es fácil, hay fuerzas interesadas que se oponen a ella. En los sectores de izquierda no existe claridad ni unidad en los objetivos estratégicos ni tácticos, ni en los métodos de lucha a aplicar. Algunos creen que hay que hacer revivir a la Up. con todas sus limitaciones y errores, como si nada hubiera ocurrido, ni nada hubiera cambiado después del golpe militar; otros creen que es la UP. en alianza con toda la DC la que debe formar el Frente, si no es así —dicen— el Frente sería sectario y no amplio, éstos son los partidarios de la "revolución por etapas" y del "mal menor" no importa —agregan— que gobierne la DC con Frei a la cabeza, después nos toca a nosotros —y agregan— ellos nos darán libertad. Y el señor Zaldívar les entregó ahora su respuesta.

Algunos quieren que la unidad se produzca sólo por arriba a espaldas de las bases, siguiendo la vieja tradición legalista, electorera del contubernio y reparto, entre directivas políticas. Todas esas posturas tienen un denominador común, un cordón umbilical que las une: **limitar, controlar, férreamente y castrar la lucha de las masas, porque les tienen miedo a su acción y**

**desborde revolucionario.** En las palabras pretenden cambiarlo todo, para que todo quede igual. Los socialistas junto a nuestros aliados y en el seno de las masas combatiremos esas posiciones contrarrevolucionarias y las derrocaremos.

En el seno del Partido hay camaradas que de buena fe no confían que se produzcan la unidad por la base y en el caso particular de la DC también aceptan pactar con su cúpula dirigente. "Los militantes de los Partidos Políticos obedecen a sus dirigentes nacionales y si estos no ordenan que se unan por la base no habrá unidad", dicen esos camaradas. Profundo error, su actitud se parece mucho a la de aquellos que ven la amplitud de la unidad sólo si participan la cúpula dirigente burguesa de la DC. No se trata de desconocer la importancia de los Partidos Políticos y el papel que juegan como portavoces de amplios sectores de la ciudadanía, sin embargo la gran masa de los trabajadores y del pueblo no está encuadrada en los marcos de los partidos políticos y no obedece ciegamente a sus directivas. Más aún, la acción fascista de la dictadura militar ha sido tan violenta que ha conmovido hasta sus cimientos a la sociedad chilena. Todo hoy está en crisis: la economía, los Partidos Políticos, las FFAA, las organizaciones sindicales gremiales y sociales. Todo cambia, nada es estático. Todos tratan de ubicarse en las nuevas condiciones creadas. Quién no estudie y no comprenda este fenómeno se quedará atrás, en el pasado y serán barridos por las olas de la insurgencia popular.

En la historia de la lucha política y social de Chile hay ejemplos que señalan que las masas pasan por encima de sus direcciones políticas cuando éstas no interpretan sus deseos e intereses. Cuando los sectores más conscientes y combativos de los trabajadores empezaron a impulsar la organización de los Cordones Industriales, como nueva forma de Organización y de Lucha, las Directivas de los partidos políticos de la UP. incluyendo un sector del nuestro se opusieron a su organización con todo tipo de argumentos. La respuesta de los trabajadores de todas las tendencias políticas, credos religiosos y sin partidos la co-

nocemos: Los Cordones Industriales se esparcieron como reguero de pólvora a lo largo de Chile haciendo temblar a las fuerzas reaccionarias y a los apaciguadores de la lucha social.

Las directivas de los partidos políticos discutían y limitaban el número de fábricas y empresas a intervenir, ocupar o requisar, incluso un ministro del trabajo abofeteó un obrero para impedir la intervención de una fábrica (Perlac). La respuesta de los trabajadores fue que alrededor de 500 fábricas y empresas fueron ocupadas e intervenidas, número muy superior al contemplado en el Programa de la UP. Este mismo fenómeno positivo y revolucionario se impulsó por las masas campesinas acelerando la Reforma Agraria y creando formas de poder campesino y popular como fueron los consejos Campesinos, tan temidos por los terratenientes y los ricos del campo.

En los paros de los camioneros y de los capos de la movilización colectiva en contra del gobierno popular, a iniciativa de las masas y no de las directivas nacionales de los partidos políticos y con la oposición de ellos empezaron a ser requisados los medios de transporte y de movilización y colocarlos al servicio de la población.

Los Comandos Populares, gérmenes de poder Popular, fueron creados a iniciativa e impulso de las masas, ciertas directivas políticas y sectores del Gobierno Popular sólo atinaron a castrarlos y amarrarlos a los organismos oficiales, maniobra que las masas rechazaron.

Así la historia del movimiento obrero y popular está lleno de ricas y variadas iniciativas de lucha. Justamente a esas iniciativas de las masas es que temen tanto algunos dirigentes políticos de izquierda por miedo a ser sobrepasados y que sus esquemas de acción rígidas y elaboradas burocráticamente en la cima, sean arrolladas por el avance de las masas insurreccionadas.

Los socialistas no debemos temer, por ningún motivo a esas iniciativas de las masas si actuamos estrechamente ligados a ellas, viviendo con ellas, tomando su pulso, sus deseos, sus iniciativas, organizando-

las, combatiendo junto a ellas por sus reivindicaciones inmediatas y más sentidas y señalándoles el camino de su liberación definitiva: El Socialismo.

La DC es un partido de la burguesía, por su ideología y su proyecto histórico: La defensa del régimen capitalista, su acción de ayer y de hoy así lo confirman. Sin embargo, en su seno militan sectores de la alta burguesía industrial, comercial y agraria junto a una masa de mediana y pequeña burguesía y sectores populares de obreros, campesinos y pobladores. Los sectores dirigentes de la DC han actuado siempre ligados a la oligarquía criolla —puesto que de ahí salieron— y al imperialismo norteamericano. La base DC tiene objetivamente, contradicciones con los intereses que defienden sus altos dirigentes. En el gobierno UP, no son pocos los ejemplos de bases demócratas cristianas que actuaron junto a los militantes de izquierda en defensa de las industrias del Area Social y del Gobierno Popular. Hoy la dictadura también ha golpeado y seguirá golpeando a esa base DC y ellas quieren también su cambio. Existe en esas bases una gran frustración y se abre paso en su conciencia que fueron engañados. La "disolución" de su partido por la Junta Militar crea condiciones favorables para su acercamiento con el movimiento popular y para acciones en conjunto por la base. En nuestra carta de respuesta al camarada Altamirano nos referimos ampliamente a ese tema, sólo queremos reafirmar todo lo expuesto en esa carta.

Otros camaradas en el Partido desprecian totalmente la lucha por las reivindicaciones inmediata de las masas —según ellos— esto es puro reformismo. La lucha —dicen— hay que centrarla en conquistar la Dictadura del Proletariado y la construcción del Socialismo y punto. Esto es un profundo error, es confundir los deseos subjetivos con la realidad objetiva. Esos camaradas no comprenden que la dictadura del Proletariado y la construcción del Socialismo son los objetivos estratégicos del Partido y de la Revolución Proletaria y que sólo se alcanzaron en un proceso ininterrumpido de luchas y de violentos combates de clases en el cual las masas

especialmente las masas trabajadoras juegan el papel decisivo.

Quién no comprenda la estrecha relación que existe entre los objetivos y reivindicaciones inmediatas de las masas y su poder organizador y movilizador, con los grandes objetivos de la revolución, quien no comprende la necesidad de un programa mínimo, táctico que nos ligue y amarre al Programa Máximo de la Revolución Socialista, no entiende nada de estrategia y táctica marxista-leninista. Esos camaradas partidarios de la "teoría" del "todo o nada" aíslan al partido de las masas; es una posición liquidacionista. En el fondo es una desviación oportunista pequeño burguesa, porque con el pretexto de "luchar" por los "grandes objetivos" se niegan y se restan a las luchas diarias y cotidianas de las masas, antesala y eslabones de los grandes combates de clase. Sin participación de las masas no caerá la dictadura militar fascista, ni avanzaremos a la Dictadura proletaria, ni a la construcción del Socialismo.

La lucha contra las desviaciones que quieren amarrarnos en alianzas con Partidos de la burguesía e incorporarnos al furgón de cola de sus alternativas, sacrificando los objetivos independientes y de clase del proletariado, como la lucha contra la desviación que desprecia las reivindicaciones inmediatas de las masas, son tareas que debemos emprender sin demora en el interior del Partido y en el seno del Pueblo, partiendo de las posiciones ideológicas del proletariado de sus objetivos de clase y de la revolución.

La Dictadura Militar con sus contradicciones internas, con su crisis moral y su aislamiento progresivo, lleva adelante su política de represión, de miseria y de muerte. Este invierno será terrible para los trabajadores y las masas populares. Es deber de todo el Partido colocarse a la cabeza de la lucha del pueblo defendiendo su derecho a comer y a vivir. Es la razón misma las presentes y futuras generaciones del pueblo de Chile que la burguesía gobernante pone en peligro. El Partido, sus núcleos y todos sus militantes deben comprender que ha llegado el momento de actuar y no sólo de teorizar. Ha llegado el momento de demostrar en la práctica y en los he-

chos, nuestro deber revolucionario con nuestra clase y nuestro pueblo. Organizar y otra vez más organizar y si fracasamos volver de nuevo a la carga en la organización de las masas. No conformarse nunca con lo hecho, ni acobardarse ante las dificultades. Los socialistas tenemos que ser incansables o indomables en esta lucha. Dar un viraje de 180 grados en el trabajo del Partido, salir del marco estrecho de su organización y volcarse hacia las grandes masas trabajadoras de la ciudad y del campo con todos los medios disponibles y en acciones sencillas de acuerdo con las condiciones para elevar la lucha a otros planos contra la dictadura militar.

A ORGANIZAR LAS COMISIONES OBRERAS O LABORALES EN LA CLANDESTINIDAD Y EN CADA LUGAR DE TRABAJO.

A ORGANIZAR LOS CONSEJOS CAMPESINOS EN CADA FUNDO, EN CADA FEUDO, EN TODO EL CAMPO.

A ORGANIZAR A TODA LA POBLACION EN AMPLIOS COMITES DEL FRENTE DE LA PATRIA.

A ORGANIZAR A LOS POBLADORES, PROFESIONALES, A LOS ARTISTAS, A LAS MUJERES.

A DERROTAR JUNTO A LAS MASAS Y EN LA LUCHA TODA POLITICA DE CONCILIACION Y ENTREGUISMO CON LOS ENEMIGOS DE CLASE.

A PARTICIPAR EN TODOS LOS ORGANISMOS "LEGALES" Y "SEMILEGALES" DE LAS MASAS, CUALQUIERA SEA SU ACTIVIDAD.

APLICAR EN LA BASE Y EN TODOS LOS NIVELES LA AMPLIA POLITICA DE UNIDAD Y DE ALIANZA DEL PARTIDO.

EL PARTIDO CRECE Y SE FORTALECE EN LOS COMBATES DE CLASE. LA INACTIVIDAD Y ELQUIETISMO LO DEBILITAN Y LO MATAN.

HAGAMOS HONOR A NUESTRA CALIDAD DE MILITANTES REVOLUCIONARIOS DEL GRAN PARTIDO SOCIALISTA DE CHILE.

"RECORDEMOS EL TANQUETAZO"

El 29 de Junio se cumple un aniversario más del "tanquetazo", fecha que nos obliga a algunas reflexiones relacionadas con la asonada, a fin de extraer profundas enseñanzas para el futuro del movimiento revolucionario.

Aún cuando el intento de golpe se dió dentro de un contexto político distinto del actual y absolutamente imposible de volverse a repetir históricamente, debemos recordar el significado y proyecciones que tuvo al evidenciar, la disposición de la burguesía de arrasar con el proceso y las debilidades y contradicciones existentes en el seno de la UP.

Como señala nuestro documento de Abril del 75: "prácticamente desde el comienzo del gobierno de la UP, la derecha se planteó como objetivo estratégico el derrocamiento del gobierno y la destrucción del movimiento de masas, siguiendo líneas de acción que se complementaban. Por una parte el boicot a todos los planes del gobierno para llevarlo al fracaso y caída por su propio peso y por otra parte alentando a las FFAA a derrocar al gobierno que "desquiciaba la institucionalidad y creaba el caos por su incapacidad". En este último terreno (el plano de la acción directa) estaban incluidos el terrorismo mas vivo, el asesinato de Schneider, etc. y cuya culminación habría de ser el golpe de Estado.

Nuestro documento dice: "La dirección de la U.P. y gobierno se negaron sistemáticamente a reconocer ante las masas la inevitabilidad del enfrentamiento con al burguesía y la necesidad de acelerar en gran escala los preparativos armados para resolver el problema del poder"

El "tanquetazo", haya sido producto de las mentes afiebradas de los más connotados fascistas y militares o una bien preparada operación militar con miras a la

depuración interna de las FFAA y a conocer el grado de organización y preparación de los trabajadores en orden a la defensa del gobierno, puso en evidencia los factores que ya señalábamos, a saber: la inminencia del enfrentamiento, lo errado de la estrategia UP. y sus contradicciones internas.

Sin embargo, el proceso había generado en los sectores más concientes de la clase trabajadora nuevas formas de organización las que junto a la totalidad de las masas, decididas a defenderlo, se movilizaron resueltamente tendiendo a llenar el vacío de

**COMPAÑERO: REVOLUCION ES EL ORGANO DE COMUNICACION ENTRE LOS MILITANTES DEL PARTIDO, NO PRIVES DE TU RICA EXPERIENCIA REVOLUCIONARIA AL PARTIDO.**

El resultado no se hizo esperar y la burguesía sacó provecho de la indecisión asesándole el golpe definitivo que hoy sume en el asesinato y la miseria a nuestro pueblo.

El alto precio pagado por los trabajadores y el pueblo de Chile es una nueva demostración práctica que sumamos a la secuela de traiciones del reformismo. que ayer quiso hacer creer a los trabajadores que era posible "lograr acuerdos" con el enemigo de clases desconociendo la voluntad de las masas y que hoy a sus espaldas neuvamente pretende hipotecar el destino

**"LA VIDA DEL PERIODICO RESIDE EN LA BASE. LEE, DISCUTE Y APORTA A REVOLUCION**

**"LAS COLABORACIONES HAZLAS LLEGAR A TU RESPECTIVA DIRECCION".**

**"CADA MILITANTE DEBE PAGAR POR EL EJEMPLAR DE REVOLUCION, PARA ASEGURAR SU CONTINUIDAD".**

**"LIBERACION Y SOCIALISMO, CUESTE LO QUE CUESTE!!!"**

dirección política revolucionaria. A esta resolución de lucha del pueblo, el gobierno respondió con medidas carentes de audacia y definición estratégica para canalizar y orientar el proceso hacia su profundización, sellando su suerte con la conciliación que significó la formación de un gabinete militar, las conversaciones y posterior aceptación de las exigencias de la DC, la ley de control de armas y el ataque por parte de la prensa y las direcciones políticas reformistas a los cordones industriales y a toda forma de organización revolucionaria.

de liberación y Socialismo de nuestro pueblo.

Nuestra respuesta debe ser una vez más la de reafirmar nuestra fe en el destino Socialista, construyendo el nuevo partido Socialista, con lo mejor de nuestra clase, depurado de elementos oportunistas, dotado de la ideología del proletariado, el Marxismo-Leninismo. Un Partido Socialista capaz de vanguardizar al proletariado chileno en la lucha por la conquista del poder, y la construcción de un Chile Socialista.

**CHILLAN (1)**

**"El Partido Socialista como organización marxista-leninista, plantea la toma del Poder como objetivo estatégico a cumplir por esta generación, para instaurar un Estado Revolucionario que libere a Chile de la dependencia y el retraso económico y cultural e inicie la construcción del Socialismo".**

**CHILLAN (2)**

**"La violencia revolucionaria es legítima. Resulta necesariamente del carácter represivo y armado del Estado de clase. Constituye la única vía que conduce a la toma del poder Político y económico y a su ulterior defensa y fortalecimiento. Sólo destruyendo el aparato burocrático y militar del Estado Burgués, puede consolidarse la Revolución Socialista".**

**CHILLAN (3)**

**"Las formas pacíficas o legales de lucha (reivindicativas, ideológicas, electorales,**



etc.) no conducen por sí solas al poder. El Partido Socialista las considera como instrumentos limitados de acción, incorporados al proceso político que nos lleva a la lucha armada. Consecuencialmente, las alianzas que el partido establezca sólo se justifica en la medida en que contribuyen a la realización de los objetivos estratégicos ya precisados".

**"EL PARTIDO SOCIALISTA, DE ACUERDO CON SU DOCTRINA, SUS PRINCIPIOS MARXISTA-LENINISTAS Y SU PROGRAMA, EXPRESA Y REPRESENTA LOS INTERESES DE LA CLASE OBRERA Y DE LAS MASAS EXPLOTADAS DE CHILE EN SU LUCHA HISTORICA POR DERRIBAR EL REGIMEN CAPITALISTA VIGENTE Y CONSTRUIR UNA SOCIEDAD SOCIALISTA"**

*Estatutos, artículo 1o.)*

**CHILLAN (4)**

**"En 1952 el Partido Socialista formuló en términos generales la política del frente de Trabajadores. La experiencia histórica nos permite enriquecerla en los siguientes términos:**

**La política del Frente de Trabajadores propugna la unidad de acción del proletariado, campesinado y capas medias pobres, bajo la dirección del primero. El Frente de Trabajadores se ve reforzado por la incorporación de sectores estudiantiles y de intelectuales revolucionarios a la lucha por el Socialismo".**

**¡¡SOCIALISTAS A LUCHAR.....**

**¡¡...RESUELTOS A VENCER.....**

**FERVOR, ACCION, HASTA TRIUNFAR!!!**

**NUESTRA REVOLUCION.....**